



31 mars 2020

Volkswagen s'engage en faveur d'un service de livraison à domicile gratuit aux personnes âgées

- Volkswagen soutient le nouveau service de livraison à domicile de la Croix-Rouge suisse et de Coop, à l'intention des seniors à partir de 65 ans
- L'équipe de Volkswagen et d'AMAG Berne a apporté personnellement les premières commandes
- On recherche des conducteurs bénévoles pour les livraisons: enregistrez-vous dès à présent en ligne sur www.freiwillige.redcross.ch

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tél. +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



Plus d'informations sur
vwpress.ch ou
volkswagen-newsroom.com

Berne/Cham – L'engagement en faveur des personnes âgées: une affaire de cœur pour l'équipe Management de Volkswagen Suisse. C'est avec ses propres véhicules de fonction qu'elle a livré en personne les premières commandes dans l'agglomération de Berne, la semaine passée. Volkswagen et AMAG supportent ainsi Coop et la Croix-Rouge suisse dans le déploiement d'un nouveau service de livraison à domicile pour les seniors de plus de 65 ans. Volkswagen Suisse et AMAG continuent aussi à fournir une aide active.



L'équipe de Volkswagen Suisse et d'AMAG Berne ont apporté personnellement les premières commandes passées chez Coop à Berne.

Dans la situation actuelle, les individus faisant partie des groupes à risque doivent rester à la maison, mais les courses quotidiennes doivent tout de même être faites. Le grand distributeur Coop organise donc, en collaboration avec la Croix-Rouge suisse, des livraisons à domicile gratuites pour tous les seniors de plus de 65 ans. Ceux-ci peuvent passer

leurs commandes par téléphone ou par e-mail. Vous trouverez plus d'informations sous: www.coop.ch/coop65. Les marchandises sont livrées gratuitement à domicile le jour ouvrable suivant.

Cette offre de service inédite a été lancée dans l'agglomération de Berne. Volkswagen Suisse et AMAG supportent activement Coop et la Croix-Rouge suisse dans le déploiement de ce nouveau service de livraison à domicile. La semaine passée, l'équipe de Volkswagen et d'AMAG Berne a fourni personnellement les premières commandes avec ses voitures de fonction.



Les collaborateurs de Volkswagen Suisse et d'AMAG vont continuer à assister la Croix-Rouge pour les livraisons à domicile des seniors.



Une aide rapide et simple: Christian Wiegel, chef de la marque Volkswagen Suisse, donne l'exemple.

Pour Christian Wiegel, chef de la marque Volkswagen Suisse, cette initiative est apparue comme une affaire de cœur à laquelle il n'a pas hésité à prendre part dès le début: *«Nous souhaitons simplement prendre l'initiative d'aider les personnes concernées dans la situation actuelle. Découvrir les remontées et la gratitude des gens est très émouvant, et à la fois très motivant dans la période que nous traversons. Des remerciements particuliers vont à tous les collaborateurs qui s'engagent dans cette action.»*

Une forte demande

L'un des bénéficiaires à avoir déjà fait appel au service de livraison à domicile est un

homme âgé résidant dans le village de Lanzenhäusern, en périphérie de Berne. Il est très reconnaissant de cette livraison rapide et professionnelle: *«Avec la commande passée hier, nous avons reçu la marchandise dès aujourd'hui. Nous vivons dans un coin perdu, et bien des visiteurs ou artisans n'y sont pas parvenus du premier coup. Mais heureusement, les chauffeurs-livreurs de Volkswagen l'ont fait.»*

À Berne, les livraisons à domicile gratuites sont déjà opérationnelles. Selon Coop et la Croix-Rouge suisse, le service est déjà disponible à Berne, Olten, Zurich et Lausanne, d'autres régions s'y ajoutant en permanence.

Recherche de conducteurs bénévoles

En plus, la Croix-Rouge suisse recherche des bénévoles capables de prendre en charge les livraisons à domicile des seniors de plus de 65 ans. Les personnes intéressées peuvent s'enregistrer dès à présent sur la plateforme en ligne www.freiwillige.redcross.ch.

Information média



Volkswagen Suisse et AMAG supportent activement cette initiative et ont prié l'ensemble de leurs collaborateurs et collaboratrices, ainsi que tous les partenaires VW en Suisse, de s'engager pour cette action et de s'inscrire en tant que chauffeurs sur la plateforme en ligne.

Remarque

D'autres illustrations sont disponibles dans notre banque de données vwpresse.ch.